

Red de adquirencia Kushki nombra a nuevo country manager en Chile

“Mi aventura en Kushki llegó a su fin”, afirmó en una publicación de su cuenta de LinkedIn, el *country manager* de la firma, Rodrigo Quijada.

En su reemplazo, la red de adquirencia ecuatoriana designó a Alfredo Ureta, quien antes de asumir en el cargo se desempeñaba como gerente comercial de la fintech desde hace dos años.

Ureta es ingeniero comercial de la Universidad del Desarrollo y tiene más de 16 años de trayectoria en el sector financiero. Comenzó su carrera profesional en Banco de Chile, donde trabajó durante cuatro años. Luego, tuvo un paso de un año por Komax, para después aterrizar en Transbank.

En esta última trabajó desde 2014 hasta 2022, cuando dejó la firma para



sumarse a la fintech.

Kushki declaró que uno de los objetivos de Ureta es consolidar el crecimiento en Chile, “uno de los principales mercados para la compañía en Latinoamérica, esto gracias a las soluciones de pago digitales y presenciales mediante terminales físicos, los cuales brindan una oferta amplia para los comercios”.